

Cecilia

Cécilia Verdy a passé 5 années au sein de l'équipe communication et marketing d'Aviation Sans Frontières. C'est en effet au sein de l'ONG qu'elle a fait la rencontre de Mary-Anne de la Palme et Juliette Karpa, avec lesquelles elle a travaillé étroitement. Aujourd'hui, elle est responsable communication au sein d'une grande école d'ingénieurs.

Cécilia a toujours été passionnée par l'art sous toutes ses formes. Au quotidien, dans son travail comme dans ses loisirs, elle cherche à apporter son regard sensible sur le monde, et tisser des liens entre différents sujets qui la passionnent. Elle est ravie de faire partie de l'aventure des Ateliers de Moison, où elle apporter sa pierre « précieuse » à l'édifice.